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Interpellation Frédéric Borloz – Ristourne des primes « payées en trop » : l'oxymore 

« subventionnés remboursés » pour bientôt ? (15_INT_356) 

Texte déposé 

Nous avons appris la semaine passée que les Vaudois, tout comme les assurés d’autres cantons, se 

verront rembourser les primes d’assurance-maladie « versées en trop » pendant plusieurs années au 

titre de l’assurance-maladie obligatoire. Dans notre canton, la ristourne s’élèvera à CHF 119.70. Selon 

les indications lues dans la presse, la somme sera déduite de la prime ou versée séparément. Si le 

montant est connu et le procédé de remboursement plus ou moins clair, la question des bénéficiaires 

elle, reste ouverte, notamment la situation des assurés subventionnés. Logiquement, ces derniers ne 

devraient rien toucher, à contrario des assurés qui ont versé, de leur poche, un excédent de prime.  

Afin de lever le voile sur cette question, je prie le Conseil d’État de répondre aux questions suivantes : 

 Qui seront les bénéficiaires directs du remboursement évoqué ci-dessus ? Tous les assurés, une 

partie des assurés ?  

 Dans ce contexte, le Conseil d’État entend-il verser un montant aux assurés subventionnés ? 

 Et sur quels éléments le Conseil d’État fonde sa décision ? 

Souhaite développer. 

(Signé) Frédéric Borloz 

 


